CS通信

訓子府町 CS·学校運営協議会

地域みんなで学校応援団

これまで発行したCS通信や学校運営協議会に 関する情報はこちらへ 《訓子府町HP》⇒



令和2年度 第3回 学校運営協議会の報告

~・~・~ 学校評価について、各学校部会の意見・感想の紹介 ~・~・~



【こども園】 日々のコロナ対応に関わる消毒等、 職員の皆さんに感謝したい。今年度は、コロナに始まり、 コロナで終わりました。コロナだから、できなかったこ と、コロナだけど、できたことがありました。対コロナ は、まだ続きます。上手に付き合って、子どもたちをの びのび、元気に育ててほしい。

【居武士小学校】 いろいろな対策を考えてくれている。以前の学校評価と比べて保護者からの信頼感は高まっていると感じる。これからも学校・家庭・地域で課題を共有し、連携して取り組んでいきたい。

【訓子府小学校】 コロナ禍の中、運動会や修学旅行、遠足など、日程を変更し、対策を練った上で実施できたことは大変良かった。これからの PTA 活動は、感染対策を行い実施する。この機会に活動内容を精選し、削減するものは削減していきたい。

【訓子府中学校】 先生方が感染対策に苦労されていることに頭が下がります。特に運動会を実施し、生徒が精いっぱい活動をしている姿を見ることができて本当によかった。さらにリモート学習や夏の暑さ対策にも取り組んでほしい。

【訓子府高校】 「ふるさと教育」の取組として、銀河農園での訓中との合同農業学習、ホクレン実証農場でのスマート農業の学習、町議会の傍聴、ふれ合い訓子府 DAY(町内スタンプラリー)などを行い成果があった。また、令和3年度の入学者は20名に届かず学校存続の危機的な状況にあることから、早急な取り組みが必要。

◇幼小中高親睦懇親会を CS に移管し、学校の先生方の声を CS に反映します。

幼小中高親睦懇親会(事務局:こども園)は、こども園から訓子府高校まで、一般の教職員を含めた情報交流を目的とした組織ですが、次年度から学校運営協議会へ移管することになりました。一般の教職員に CS への理解を深める有意義な会となるように努めていきます。

R2年 コロナで始まり、コロナで終わり? まだまだ続くコロナ!



・・・1 年間の活動を終えて 委員さん方の感想…

- A~1年間コロナに付き合わされて、先生方は大変だったと思う。ウィズコロナの時代にあって、さまざまな活動を中止するのではなく、何とか工夫してやってほしい。
- B~コロナ対応で頑張っている先生方が疲弊しているのではないか心配している。訓高から、 入学生が激減している報告を聞いて、何か関わることはできないかと思った。
- C~子どもたちのために努力している先生方に感謝している。運動会、遠足などの行事ができたのは、地域の協力体制があったからで、居小のすばらしいところだと思っている。
- D~訓子府からクラスターが出ていなくてよかった。もし出ていたら状況は全く変わっていた。先生方の努力の賜物である。これからも対策を続けてほしい。
- E~コロナの厳しい状況の中、皆さんの努力のおかげで孫の運動会を観覧することができて本当に良かったと思っています。これからも大変でしょうが、よろしくお願いします。
- F~商工会の行事は、全て中止の方向で考えてきたが、運動会の開催など、工夫して開催したことは素晴らしい。商工会として協力できることは、これからも協力していきたい。
- G〜地域の協力団体として参加している立場から、幼小中高校の皆さんが一体となって協議し、有効に機能していると感じている。コロナ禍にあっても、情報を共有することができている。参加させていただき大変勉強になった。
- *西会長より、「コロナに追われた1年であったが、訓子府の子どもたちのために委員の皆さんから 真摯な意見をたくさんいただいた。これからも学校の応援団として協力していきたい。」



CSは、コロナ禍だからこそ、学校を応援します。

*****令和2年度 CS活動報告*****

4月 28日 (木) CS 作業部会開催 (第1回学校運営協議会に向けて)

5月 15日 (金) こども園銀河農園作業

21日 (木) 町のホームページに「学校運営協議会」のページ作成

29 日 (金) 訓高·訓中銀河農園作業(教員、PTA、関係者)

6月 10日 (水) 訓高·訓中銀河農園作業指導(生徒)

19日 (金) 第1回学校運営協議会開催

6月~8月 「学校応援団」町内企業・団体協力依頼

7月 1日 (水) CS 通信No.4 発行

14日 (火) 町のホームページに居小、訓小、訓中のページ作成

21日 (火) 「ながら見守り」ポスター依頼

8月 24日 (月) こども園着衣泳指導

9月 1日 (火) CS 作業部会開催 (第2回学校運営協議会に向けて)

5日 (土) こども園周辺の樹木の剪定《高齢者勤労センター親睦会21名》

7日~11日 学校応援団企業・団体訪問(「ながら見守り」の協力依頼等)

8日 (火) こども園銀河農園収穫作業

10日 (木) 「ながら見守り」カード依頼

17日 (木) 訓高・訓中銀河農園収穫作業指導 (小中)

10月 1日 (木) CS 通信No.5 発行

7日 (水) こども園やきいも会

15日 (木) 訓小:3年生以上遠足「町内スタンプラリー」

16日 (金) 訓高: 「ふれ合い訓子府 DAY | ~訓子府の良さを知ろう~

21日 (水) 第2回学校運営協議会開催

11月 9日 (月) 「ながら見守りポスター・カード」完成 学校応援団に配布

12月 1日 (火) CS 通信No.6 発行

14日 (月) 「ながら見守りカード」増刷 (100 枚) 役場公用車等に設置

15日 (火) CS 作業部会 (課題の検討)

15 日 (火) 訓子府高校「訓子府学」活動報告発表会(於:訓子府中学校)

24日 (木) こども園クリスマス会 サンタクロース派遣

1月~2月 訓子府小学校スキー学習補助計 10回

2月 1日 (月) CS 通信No.7 発行

24 日 (水) 第 3 回学校運営協議会開催

6月 ~2月 通年 居武士小読み聞かせ 計 12 回

5月~3月 通年 居武士小学校学習支援「寺子屋」 計 36 回

5月 ~3月 通年 児童センター学習支援 計 78 回

~ご協力いただきました関係者の皆様に感謝申し上げます。~

今年度は、新型コロナウイルス感染予防対策のため、予定していた活動がほとんどできませんでした。しかし、こうした状況下でも、各学校がそれぞれ工夫して学校行事等を実施したことについて、委員の皆さんから高い評価をいただきました。これを励みに次年度もコロナに負けず、子どもたちのためにさまざまな取り組みを行っていきます。引き続き、皆様のご理解とご協力をよろしくお願いします。













